

PETIT MANIFESTE

Le cannabis est un amplificateur. Sous son influence, faire ce que l'on aime est encore plus délicieux, faire ce qui nous rebute encore plus difficile.

Naturellement, cela ne plaît guère à ceux qui nous gouvernent; et c'est bien grâce à la perspective des milliards à collecter sous forme de taxes qu'enfin ils commencent à envisager d'admettre la présence de cette plante parmi nous.

Pendant des décennies, l'opinion publique a été manipulée dans le but de stigmatiser la consommation de cannabis.

Dans ce livre sincère, je souhaite (entre autres) montrer par l'exemple qu'il est possible d'être une bonne personne et d'aimer l'herbe. Oui, elle constitue pour moi une amie et une alliée; or, par bien des aspects, on pourrait considérer ma vie comme exemplaire. Je suis cool, je suis zen, je suis dans la droiture et j'atteins parfois une certaine sagesse.

À y regarder de plus près, il se peut même – il se peut – que cette compagne m'ait aidée à devenir la bonne personne que je suis.

Quoi qu'il en soit, l'heure est venue de libérer le cannabis.

Libérons-le et soyons vigilants dans la protection de son incroyable richesse génétique, si souvent mise à mal par les forces de police.

Que l'herbe soit et qu'elle prospère, dans sa diversité et sa splendeur.

Michka